

Rigobert Song Bahanag fête ses 45 ans aujourd'hui.

Ex défenseur central et capitaine de l'équipe nationale de Cameroun, Rigobert Song, détient le record de sélections avec le Cameroun, soit 137 sélections. Il a mis un terme à sa carrière internationale en août 2010.

Il a participé à 4 coupes du monde (1994, 1998, 2002 et 2010). Il est à ce jour l'un des plus jeunes joueurs ayant participé à une coupe du monde, à l'âge de 17 ans et 353 jours (tout comme son compatriote Samuel Eto'o à 17 ans et 3 mois en 1998). Il est également le seul joueur africain à avoir participé à huit coupes d'Afrique des nations, avec un total de 36 matches joués

À noter qu'il est le seul joueur, avec Zinédine Zidane, à avoir été expulsé dans deux coupes du monde différentes, en plus du triste record du plus jeune joueur sanctionné d'un rouge au Mondial. C'était en 1994 contre le Brésil. Song avait alors 17 ans et 358 jours. Il a fêté sa centième sélection le 25 janvier 2006 lors du match Cameroun - Togo. Song a evolué au FC Metz, Galatasaray SK, Trabzonspor

Le 2 octobre 2016, Rigobert Song est hospitalisé à Yaoundé à la suite d'un accident vasculaire cérébral (AVC). Il est transféré le 5 octobre en France où il est opéré « avec succès » à l'hôpital

de la Colo ŝtrià va (Davia)				
de la Salpêtrière (Paris).				